

PRIS DE L'ABONNEMENT

Edition Quotidienne

POUR LES ETATS-UNIS... \$12.00 \$6.00 \$3.00 \$1.00

Le Numéro



Cinq Sous

PRIS DE L'ABONNEMENT

Edition Hebdomadaire

POUR LES ETATS-UNIS... \$3.00 \$1.50 \$1.00 \$0.75

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans

POLITIQUE, LITTÉRATURE.

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS.

1er Septembre 1827.

NOUVELLE-ORLEANS, VENDREDI, 11 FEVRIER 1910

83me Année

LA MORGUE.

On sait que la Morgue va disparaître du qual de l'Archevêché...

raillé de la salle commune explique que nulle retribution n'est jamais réclamée...

La Morgue était originairement le second guichet du Grand Châtelet. On y gardait les nouveaux prisonniers...

Les registres de la Morgue sont extrêmement curieux à parcourir. Sous une aridité apparente, ils cachent les notions les plus intéressantes...

Ce fut là ensuite qu'on déposa les cadavres ramassés sur la voie publique ou dans la Seine. Plus tard, en 1804, on construisit sur le quai du Marché-Neuf...

Ces registres rappellent d'une façon saisissante les batailles de nos révolutions, de nos émeutes. A certains jours, les colonnes sont chargées outre mesure...

La Seine rend bien des corps, mais elle en garde quelques-uns; les gens qui persistent par accidents ne sont pas tous retrouvés...

La constante progression des réceptions ressort surtout de la comparaison des chiffres pris à différentes époques correspondantes. Mais les femmes y sont toujours moins nombreuses que les hommes...

J'ai entendu là des dialogues inconcevables. — Quelle forme a son nez? — Ah! dame, je ne sais pas! — A-t-il le nez droit, aquilin, retroussé? — Mais ce pauvre homme, monsieur, a le nez comme tout le monde! — De quelle couleur sont ses vêtements? — Ah! je ne sais pas; j'ai vu seulement qu'il avait un gilet.

Les mêmes mois qui voient le plus de morts par submersion, voient naturellement aussi le plus grand nombre de sauvetages. Cette race vaillante qui habite les ports et les quais renferme des hommes intrépides et dévoués, dont le grand et principal souci est de sauver la vie de leurs semblables.

jouent avec la rivière, ils l'ont en quelque sorte apprivoisée. Ils en connaissent les secrets et les périls, qu'ils ne redoutent plus.

AU Pays des Gambetta.

En septembre 1856, Joseph Gambetta, l'épicière de Cahors, emmenait en Italie son fils Léon qui venait d'être reçu bachelier.

Le père et le fils avaient gagné la Ligurie à petites étapes. Par Montpellier et Lunel, ils avaient atteint Aigues-Mortes.

DEPECHE TELEGRAPHIQUES

Audience accordée par le Pape.

Rome, 10 février.—Le pape a reçu en audience privée le Très Révérend Henry A. Brun, curé de l'église Ste-Agnès, à New York.

Le roi de Suède.

Stockholm, 10 février.—Les médecins qui traitent le roi Gustave ont rédigé ce matin le bulletin suivant: Le Roi a passé une assez bonne nuit et a dormi cinq heures sans l'usage d'un opiacé.

Hôtel de ville assiégé.

Madrid, 10 février.—Une dépêche de Logrono dit que les citoyens d'une des petites villes de la province de Logrono, irrités de certains actes du gouvernement, ont attaqué l'hôtel de ville.

Arrivée du "Comus" à New York.

New York, 10 février.—Le vapeur "Comus", de la ligne du Southern Pacific, parti samedi dernier de la Nouvelle-Orléans, est arrivé ce matin à 7:45 heures.

"La physionomie la plus agréable et la plus fine de petite vieille, disait le bachelier dans une phrase médiocre, que jamais peintre eût possédée dans ses cartons."

Pendant son séjour à Celle-Ligure, Gambetta reçut l'hospitalité "fastueuse" du cousin Jacques Galleano, qui occupait le dessus de la ville le château du Fignetto.

A trois lieues de là, le futur vainqueur de l'empire visita Montenotte. Quoique déjà "mazziniste", il subissait encore la fascination du premier Bonaparte et il pouvait avouer tout son enthousiasme pour une victoire républicaine.

Le père et le fils avaient gagné la Ligurie à petites étapes. Par Montpellier et Lunel, ils avaient atteint Aigues-Mortes.

DEPECHE TELEGRAPHIQUES

Audience accordée par le Pape.

Rome, 10 février.—Le pape a reçu en audience privée le Très Révérend Henry A. Brun, curé de l'église Ste-Agnès, à New York.

Le roi de Suède.

Stockholm, 10 février.—Les médecins qui traitent le roi Gustave ont rédigé ce matin le bulletin suivant: Le Roi a passé une assez bonne nuit et a dormi cinq heures sans l'usage d'un opiacé.

Hôtel de ville assiégé.

Madrid, 10 février.—Une dépêche de Logrono dit que les citoyens d'une des petites villes de la province de Logrono, irrités de certains actes du gouvernement, ont attaqué l'hôtel de ville.

Arrivée du "Comus" à New York.

New York, 10 février.—Le vapeur "Comus", de la ligne du Southern Pacific, parti samedi dernier de la Nouvelle-Orléans, est arrivé ce matin à 7:45 heures.

Le nouveau cabinet espagnol

Madrid, 10 fév.—L'événation au pouvoir de M. José Cantalejas y Mendes, leader du parti radical et anti-cléricale, a causé une profonde surprise dans les rangs des réactionnaires, qui avaient espéré qu'à la chute du cabinet Moret le roi Alphonse instituerait un régime plus modéré.

On a l'impression que le roi a voulu donner une leçon aux intrigants, en confiant témérairement les rênes du gouvernement à M. Cantalejas, tout en désirant prouver au pays qu'il acceptait sincèrement son rôle de roi constitutionnel.

Les principaux articles de la politique du nouveau cabinet se ront la révision du Concordat de 1851 et la réduction du nombre des ordres religieux.

"Le Manana", organe libéral, discutent aujourd'hui la formation du nouveau cabinet déclare que les nécessités impérieuses du temps présent ont amené Cantalejas au pouvoir.

"El Fin", le grand organe républicain, est satisfait que le pouvoir ait été confié à M. Cantalejas, homme dont les vues avancées sont une garantie d'une politique libérale.

Ce journal cependant craint que le premier ministre ne jouisse pas d'une latitude suffisante et qu'il soit obligé avant peu de se retirer pour faire place à M. Maurras, leader du parti conservateur et ancien premier ministre.

Le nouveau cabinet qui a été formellement constitué hier dans la soirée avec l'approbation du souverain est composé comme suit:

Premier Ministre, José Cantalejas y Mendes.

Affaires Etrangères, Garcia Prieto.

Intérieur, Sagasta.

Guerre, général Aznar.

Marine, amiral Alas Miranda.

Finances, Ruiz Valarino.

Travaux Publics, M. Cabetono.

Instruction Publique, comte de Romanones.

Retour de l'expédition Charcot.

Buenos Ayres, 10 février.—Le capitaine du vapeur "Sud", arrivé ce matin à Punta Arenas, rapporte qu'il a échangé des signaux avec le baleinier "Pourquoi Pas", ayant à son bord l'expédition antarctique française dirigée par le Dr J. M. Charcot.

Le "Pourquoi Pas" était ancré à Port Gallant dans le détroit de Magellan. Le Dr Charcot a refusé de donner des détails au capitaine du "Sud" sur les résultats de son expédition polaire.

L'expédition antarctique française, dirigée par le Dr. Jean Charcot, était partie du Havre le 25 août 1903, à bord du baleinier "Pourquoi Pas", affrété spécialement pour un hivernage dans les régions polaires.

Mort du capitaine Sharp.

Washington, 10 février.—Le capitaine Alexander Sharp, président de la Commission d'inspection navale et jusqu'à récemment commandant du cuirassé "Virginia" est mort aujourd'hui à l'hôpital de la marine, à Washington, des suites d'une attaque de fièvre typhoïde.

Le général Evans.

Atlanta, Ga., 10 février.—L'état de santé du général Clément A. Evans, commandant en chef des Vétérans Confédérés, qui depuis quelques jours souffre d'une attaque de grippe, s'est grandement amélioré dans le courant des dernières vingt quatre heures.

CONFERENCE FAITE PAR M. LOUIS PAULHAN

A L'OPERA FRANÇAIS, Samedi 12 Février, à 8 heures du soir. Au bénéfice des classes de Français dans les Ecoles Publiques.

Un Mot à Tous

NOUS SOMMES DES MANUFACTURIERS Nous ne manufacturons que des Ombrelles et des Parasols

LAKE BROS. CO. 107 RUE DE CHARTRES

LAZARD'S AUJOURD'HUI

D. MERCIER'S SONS

Certains Pianos Vendus à \$4.00 et \$5.00 par mois chez GRUNEWALD

Condamnation d'un employé du Trust du sucre.

New York, 10 février.—Oliver Spitzer, ex-surintendant de l'usine de l'American Sugar Refining Company à Williamsburg, a été condamné aujourd'hui à deux années de travaux forcés au pénitencier fédéral d'Atlanta, Ga., pour participation aux fraudes sur l'entrée en douane des sucres importés par cette corporation.

La demande de Spitzer d'être mis sous bénéfice de caution lui a été refusée et il a été expédié aujourd'hui même, sous l'escorte de deux députés mar-hals à Atlanta.

New York, 10 février.—Au moment où il quittait la prison des Tombs, Spitzer a fait à quelques journalistes présents la déclaration suivante: "Le Trust du Sucre" n'est servi de moi comme d'un bouc émissaire. Il m'a abandonné absolument et a causé ma déchéance après que je l'eus fidèlement servi pendant 29 ans.

Hyde est accusé de la mort du colonel Swope

Kansas City, Mo., 10 février.—L'avocat John G. Paxton, agissant au nom de la famille Swope, a formulé hier à la Cour Criminelle de Kansas City un affidavit contre le Dr Bennett Clark Hyde, l'accusant d'avoir causé la mort du colonel Swope.

économies et je suis un homme ruiné.

"Dans les poursuites sur les fraudes du sucre le gouvernement cherchait une victime et le Trust a pointé quelques-uns de ses employés, dont aucun n'était coupable, mais qui ont été sacrifiés pour sauver des personnages haut placés."

Les rigueurs du service d'immigration.

San Antonio, Texas, 10 février.—Le baron Ludwig de Léopold, capitaine de l'armée française et temporairement attaché au ministère des affaires étrangères de son pays, s'est trouvé dans la Poblacion, aujourd'hui, de payer la taxe de 4 dollars réclamée à chaque immigrant, à son arrivée à Laredo.

Le baron de Léopold arrivait du Mexique où il avait été chargé par son gouvernement de remplir une mission secrète.

Kansas City, Mo., 10 février.—L'avocat John G. Paxton, agissant au nom de la famille Swope, a formulé hier à la Cour Criminelle de Kansas City un affidavit contre le Dr Bennett Clark Hyde, l'accusant d'avoir causé la mort du colonel Swope.

Un mandat d'amener a été immédiatement lancé contre le Dr Hyde.